

**La Caisse Desjardins de Thetford Mines s'associe au Musée minéralogique pour la production de l'exposition «Météores à bâbord»**

**Thetford Mines, le 20 mai 2008** – La Caisse Desjardins de Thetford Mines est fière de s'associer à la production de «**Météores à bâbord**», une exposition itinérante bilingue réalisée sous la coordination du Musée minéralogique et minier de Thetford Mines en collaboration avec le Musée de la nature et des sciences de Sherbrooke et le Musée du Fjord de Saguenay. À cette fin, la Caisse Desjardins de Thetford Mines est heureuse d'annoncer une contribution financière de 10,000 \$ pour cette importante exposition présentée au Musée minéralogique jusqu'au 1<sup>er</sup> septembre. Elle entreprendra par la suite une tournée au Québec et au Canada. L'institution financière thetfordoise devient ainsi un partenaire important de l'exposition et sera clairement identifiée à ce titre dans l'exposition ainsi que dans toutes les promotions et communications entourant cet évènement autant au niveau national que régional.

Le Musée minéralogique s'est dit heureux du partenariat établi avec la Caisse Desjardins de Thetford Mines à cette occasion. Cet appui permet à l'institution muséale thetfordoise de compléter le financement pour la fabrication et la mise en marché de l'exposition. Rappelons que le gouvernement du Canada a versé une subvention de 136 388 \$ via le *Programme d'aide aux musées* du ministère du Patrimoine canadien alors que le gouvernement du Québec a injecté 23 500 \$ via divers ministères dans l'exposition. Les trois musées partenaires ont investi pour leur part un montant de 50 840 \$ dans le projet. L'exposition plonge le visiteur dans l'environnement des météorites. C'est une exposition qui s'adresse à toute la famille avec ses jeux et interactifs qui rendent accessibles à tous l'univers passionnant des météorites.

La Caisse Desjardins de Thetford Mines croit à l'importance du Musée minéralogique et minier pour le développement touristique et culturel de la région de l'Amiante. En effet, la Caisse soutient le Musée depuis plusieurs années et s'est impliquée notamment au niveau du financement lors de la construction du nouvel édifice en 1996-1997, dans l'exposition permanente en 1998, dans l'exposition temporaire *Les grandes Mouvances* en 2003, dans le module « *La plus vieille pierre* » en 2004, « *Villes minées* » en 2005 ainsi que dans « *Rocket* » *Richard – Une légende, un héritage, Une mine de bons joueurs* en 2006 et « *Odyssée de l'espace* » en 2007.

-30-

Légende de la photo : Le directeur général de la Caisse Desjardins de Thetford Mines, M. Claude Gagnon, remettant la contribution de son institution financière au directeur du musée, M. François Cinq-Mars, à l'entrée de la nouvelle exposition « **Météores à bâbord** »

Source : [Francois Cinq-Mars, Directeur](#)  
[Musée minéralogique et minier de Thetford Mines](#)  
[f.cinq-mars@museemineralogique.com](mailto:f.cinq-mars@museemineralogique.com)  
Tel.: (418) 335-2123